
「邇摩高校の石見神楽同好会は、昨年立ち上
げたばかりのクラブです。創部当初からこの神
楽甲子園を一つの目標にして頑張ってきまし
た。総勢 10名の部員がいますが、他の部活と
掛け持ちしている生徒も多いので、昼休みなど
も練習に当てて取り組んできました。本番では
緊張しましたが、これまでの練習の成果を出す
ことができたと思います」（部長　今田圭さん）

『beyond2020プログラム』とは、日本文化の魅力を発信するとともに2020 年以降を
見据えたレガシー創出のための文化プログラムのこと。神楽甲子園がこのプログラムに
認証されたことを受けて、約 50 人の留学生を招待しました。ほとんどの留学生が神楽
を見るのは初めての体験で刺激を受けた様子。日本文化の発信に貢献しました。
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地域の4世帯で岩手県立
葛巻高校の生徒さん15
人の民泊を受け入れまし
た。地域の人と交流する
ことで少しでもリラックスし
てもらい、いつもの力が出
せるようにサポートしてい
ます。来年も続けていきた
いですね。

『beyond2020プログラム』の認証を受け、留学生を招待

島根県立邇摩高等学校

「最初は神楽ではない“おわら”を発表していい
のだろうかという不安がありましたが、いざ舞
台に出てみると会場のみなさんが一緒に踊っ
てくださり、大変嬉しかったです。全国規模の
大会に出場したのは、自分たちにとってかけが
えのない経験になりました。観客、舞台の裏方、
宿泊先でお世話になった方々への感謝の気持
ちでいっぱいです」（副部長　武部裕人さん）

富山県立八尾高等学校

今年は部員が少なかった
ため、今回は神楽を上
演することができませんで
したが、何かお手伝いを
したいと思い、総合司会
として参加しました。演
者とは違う視点で参加で
き、とてもよい経験にな
りました。

大学で街づくりについて
研究しています。高校生
と地域の方 と々の連携を
身近で感じるためにボラン
ティアに参加しました。神
楽甲子園が多くの人の協
力と努力によって成り立っ
ていることを知り、とても
勉強になりました。

龍谷大学　3 年生

徳田舞美さん

美土里町北振興会

会長 伊藤実勇さん

八千代町向山にある太
陽光発電を管理している
ご縁で、静岡から参加しま
した。神楽を見るのは初
めてで、その迫力に驚かさ
れました。来年は、日本文
化を大切にする企業とし
て、新入社員研修の一環
で参加したいと思います。

（株）システック

代表取締役社長 梶村一成さん（右）

執行役員 太田浩道さん（左）

広島新庄高等学校

部長 立川大貴さん

に ま やつお
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